
 

    À votre service depuis 1875
aaaa 

                ÉDITION SPÉCIALE FIN D'ANNÉE 2020 

 
      

                                      Chères Amies et chers Amis         2020 arrive 
à sa fin . Plusieurs d'entre vous diront :Il était grand temps 
et à juste titre. 

Qui aurait pu penser qu'après la Paêlla de fin février, nous 
n'aurions plus d'activité pour les raisons que vous savez. 

Ah, il  y a bien eu un peu d'espoir  en Septembre  avec un 
déconfinement partiel qui nous a permis de présenter notre 
Méchoui . Cela apporta joie et réconfort aux 70 
participants,(es) que je félicite pour avoir respecter les 
mesures en vigueur.  

          Hélas , ce répis ne fût que de courte durée  

      Depuis Octobre nous voilà  à nouveau reconfiné. 

Pas de repas de chasse,pas de choucroute  
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Mais surtout pas de repas pour nos chères ainées et chers 
ainés qui ont tant fait pour notre association au fil des 
ans.  

Pas d'arbre de Noêl,non plus  

La bonne nouvelle est qu' aucun de nos membres n'a 
contracté la covid19 (D'après nos informations) 

Aussi, le vaccin sera bientôt disponible . Jusque là restez 
prudents, nous tenons à vous retrouvez toutes et tous en 
santé pour fêter en 2021 le retour à la vie normale. 

 

Et maintenant les nouvelles de notre Association et nos 
projets après la pandémie.Tout d'abord les mesures de 
sécurité  cet été ne nous ont pas permis de présenter nos 
grands tournois de pétanque:les Coupes de France  et Jean 
Arnoux  Mais notre petit groupe de « pétanqueux « a 
quand même pu pratiquer  tous les samedis après-midi son 
sport favori sur notre grand terrain de la SFQ.    

(Distanciation et masques étaient de rigueur) 

Toutes ces parties se sont déroulées dans la bonne humeur          
et ont été bien appréciées vu la situation 

        

De ces rencontres  s'est concrétisée l'idée de former un club 
de pétanque qui représenterait la SFQ. Il fallait trouver 



un nom à ce club ,qui soit bien représentatif de notre 
groupe d'amis(es). À l'unanimité  ,il a été choisi de l'appeler 

 

                 ET qui de mieux , que notre ami     René 
Breton comme Président de ce nouveau club. 

   Nous avons ,bien entendu créé des cartes de membres : 

 

CLUB  DE PÉTANQUE DE LA S.F.Q. 

Valide pour l'année 2020-21 

PRÉSIDENT RENÉ BRETON 

Pour faire partie de notre club, il faut tout d'abord être 
membre en règle de la SFQ. Ensuite ,prendre sa carte du 
club au coût de $5,00 par personne. 

Notre trésorier du club est Philippe Mercier .  

Nous espérons recommencer à jouer  début Mai 2021 

  

                                        Le 6 septembre , entre 2 vagues ,  

nous avons pu présenter notre  Méchoui  grâce à notre équipe de 
bénévoles , dont notre spécialiste  Georges Hayet (En avant un genoux 
à terre ) Un grand merci.        

Vu les circonstances nous avons du réduire le nombre de participants. C'est 
donc 70 convives qui ont participésà cette activité, la première depuis le 
début de la pandémie   la superbe journée a incité plusiers à manger dehors et 



oublier un moment toutes ces dernières semaines de confinement en 
dégustant  les succulents agneaux  arrosés d'un bon verre de vin. 

 

            Tournois de Pétanque de la Chambre de commerce Française  

                       et de la Chambre économique Canada-Europe 

Sur le terrain de la SFQ, s'est déroulé le 30 Août le tournoi annuel de Pétanque de 

nos amis de la Chambre de Commerce Française de Québec et le 11 septembre celui 

de Chambre Économique Canada-Europe, 
  

En résumé, . Bonne humeur et soleil ont été présents tout au 

long de ces excellentes activités. 

  

Vin , bière et nourriture impeccables   

  

Le tout en respectant les règlements en vigueur (distanciation 

,lavage des mains et masque à l'intérieur ) 

  



Félicitations au Président de la Chambre de Commerce 

Française M. Jonathan Decherf , au Président de la Chambre 

Économique M.Vincent Bernier  et à leur équipe respective . 

Bravo à notre ami René Breton ,dont la triplette s'est inclinée 

de justesse en finale du tournoi de la Chambre Économique 

                      ET MAINTENANT PLACE À L'AVENIR : 

 

BIEN ENTENDU  LA REPRISE DE NOS ACTIVITÉS DÉPENDRA DE  

L'ÉVOLUTION DE LA SITUATION EN 2021. MAIS DORS ET DÉJÀ , SI NOUS VOULONS ET SI 

VOUS VOULEZ QUE CETTE REPRISE SOIT UN SUCCÈS, IL FAUT ABSOLUMENT : 

1- UN OU DEUX CUISINIERS RÉGULIERS . NOUS  POUVONS TOUJOURS  

COMPTER SUR JEAN-MARC BASS, MAIS SON TRAVAIL NE LUI PERMET  

PAS  D.ÊTRE DISPONIBLE  TOUS LES JOURS DE SEMAINE.OR LA PRÉPARATION DE NOS 

REPAS DOIT COMMENCER AU MOINS 3 OU 4 JOURS AVANT LEUR PRÉSENTATION LE 

DIMANCHE. 

QUANT À NOTRE AMI CLAUDE COEURET,SON ÉTAT DE SANTÉ NE LUI  

PERMETTRA PLUS DE TRAVAILLER COMME IL A FAIT  SI BIEN CES  

DERNIÈRES ANNÉES. NOTRE CHÈRE  ET TALANTUEUSE PÂTISSIÈRE  

GINETTE TOUJOURS AUSSI VAILLANTE, N'A HÉLAS PLUS VINGT ANS 

  

 

          2-NOUS AVONS  TOUJOURS BESOIN DE BÉNÉVOLES . 

POUR QUE LA SFQ CONTINUE D'EXISTER   IL EST   PRIMORDIAL  QUE CES  DEUX 

CONDITIONS MAJEURES  CI-DESSUS SOIENT  REMPLIES. 



UN AUTRE POINT IMPORTANT EST VOS SUGGESTIONS POUR DE NOUVELLES 

ACTIVITÉS QUE LA SFQ POURRAIT DÉVELOPPER. 

      PLUSIEURS D'ENTRE VOUS ONT DIVERS TALENTS ET  

CONNAISSANCES QU'ILS POURRAIENT PRÉSENTER LORS DE NOS ACTIVITÉS 

(MUSIQUE,HISTOIRE,COMÉDIE ETC....) 

   

_____________________________________________________   

EN CE QUI NOUS CONCERNE , NOUS ESPÉRONS AVOIR L'AN       PROCHAIN  DEUX  

NOUVEAUX ÉVÈNEMENTS 

QUE NOUS N'AVONS PU RÉALISER CETTE ANNÉE : 

                      

                       LA COUPE INTERLIGUES DE PÉTANQUE  

 
                

           ET LA CÉLÉBRATION DE LA  FÊTE NATIONALE FRANÇAISE  . 

 

 _____________________________________________________- 
NOTRE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE  PRÉVUE POUR LE DIMANCHE 24 JANVIER 

PROCHAIN EST REPORTÉE À UNE DATE ULTÉRIEURE. 

LE BUREAU ACTUEL AURA DONC SON MANDAT  

PROLONGÉ JUSQU'À LA TENUE DE CETTE PROCHAINE A.G. 

C'EST AVEC PLAISIR QUE JE VOUS INFORME QUE MADAME ANNE 

TREMBLAY-MERCIER,S'EST JOINTE À NOTRE CONSEIL 

D'ADMINISTRATION. 

 FÉLICITATIONS À Bruno Lefebvre qui a refait la peinture de notre  

salle de réception .Un travail de « pro. » 

Merci à toutes celles et à tous ceux qui ont continué de nous soutenir en 

renouvellant leur adhésion ou simplement en nous envoyant des messages  



    UN PROMPT RÉTABLISSEMENT À HERVÉ LABARRE        ET UNE 

MEILLEURE SANTÉ À CLAUDE COEURET 

Une pensée à un grand ami de la SFQ qui nous a quitté le 14 Novembre 

dernier,Le grand Chef de la nation Huronne : 

                               M.Max Gros-Louis 

 

À TOUTES ET À TOUS GARDER LE MORAL, LE BOUT DU  

TUNNEL EST PROCHE. CONTINUER D'ÊTRE PRUDENTES ET  

PRUDENTS, NOUS  TENONS À VOUS  REVOIR TOUTES ET TOUS     L'AN 

PROCHAIN  

    POUR FÊTER « EN GRAND »  

                        LE RETOUR DE LA VIE NORMALE 

   

 

             

         
        
        AVEC TOUTE MON AMITIÉ.  YVES SALIBA 
      P.S. N'oubliez pas de consulter notre site web : www.sfquebec.ca 

      

  

 


